

Una gran esfera de 14 metros lucirá hasta enero en el Paseo del Romeral

Un total de 1,5 millones de puntos de luz conforman la iluminación navideña



PUENTE GENIL

07/12/2016

A las 19.00 horas se inauguró ayer el alumbrado especial de Navidad en el barrio alto de Puente Genil, es decir, en los paseos del Romeral, La Matallana, la calle Aguilar y el entorno del centro comercial. Un acto que contó con la asistencia del alcalde de la localidad, Esteban Morales, y de Francisco Jiménez, presidente del holding de Ximénez, empresa encargada de la creación e instalación del alumbrado.

El esperado momento del encendido convocó a cientos de pontanos y visitantes de toda la provincia y de las dos limítrofes -Sevilla y Málaga-; de hecho, al coincidir con un día festivo, no había ni un alfiler ni en el paseo del Romeral ni en los alrededores.

El principal atractivo de este año es la esfera de 14 por 14 metros situada en el Romeral. De esta manera, se ha sustituido el pino de los últimos años por este globo con 150.000 puntos de luz. Y en toda la ciudad lucen un total de 1,5 millones de pequeñas luces. El responsable de la empresa instaladora explicó ayer que en el paseo de La Matallana se ha colocado material de metacrilato con luz y color.

EL ABRAZO// Por otra parte, ayer tuvo lugar el segundo día del programa Puente Genil: Saboreando tu historia, con el que el Ayuntamiento ha puesto en cascada una semana de actividades conmemorativas del 182 aniversario del nacimiento de Puente Genil. El acto central tuvo lugar ayer en el mismo puente sobre el río Genil mediante el denominado «Abrazo», en el que el regidor local, ante los vecinos de la zona, dio lectura al documento que recogía cómo fruto de la unión en el año 1834, concretamente un 10 de diciembre, del antiguo Pontón de Don Gonzalo (Córdoba) y Miragenil (Sevilla), se producía el surgir de la actual ciudad. El acto oficial contó con la participación de los presidentes de las asociaciones de vecinos del Casco Histórico, Enrique Gómez, y Los Tejares de Miragenil, José Gutiérrez, ante el monumento que simboliza la Unión. A ellos el alcalde les entregó una pequeña figura del edificio de La Alianza, antigua harinera y fábrica de luz situada en la plaza Nacional, junto al río Genil.

Después de esto, un grupo de actores amateur con cartelas gráficas representaron la unión bajo el título Lo que la Naturaleza separa..., en alusión al río Genil, que por entonces separaba ambas localidades. También se descubrió la placa de Ricardo Moreno, ayudante de Ingenieros, que desde ayer da nombre al paseo fluvial, situado junto al río Genil.

El abrazo que fundó la historia de Puente Genil

La ciudad celebra la unión entre Pontón Don Gonzalo y Miragenil en el siglo XIX



VIRGINIA REQUENA Puente Genil 06/12/2016
20:37h

En 1834 se produjo el nacimiento de Puente Genil, con la unión de dos poblaciones: el Pontón de Don Gonzalo y Miragenil. Por este motivo, el Ayuntamiento está celebrando desde el lunes y hasta el día 11 los actos conmemorativos del nacimiento de Puente Genil. Se ha reabierto a los visitantes parte del edificio industrial de La Alianza, antigua harinera y fábrica de electricidad,

que permitió que Puente Genil fuera el segundo municipio de España en disponer de luz eléctrica. También se descubrió ayer la placa que da nombre al paseo fluvial en honor a Ricardo Moreno, el ayudante de Ingenieros, responsable entre otros asuntos de la construcción del edificio.

Además, tuvo lugar el acto denominado «Abrazo», que se produjo entre el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, y los presidentes de las asociaciones de vecinos del Casco Histórico, Enrique Gómez y Los Tejares de Miragenil, José Gutiérrez. Simbolizaron con un abrazo, ante el monumento de la Unión en el puente sobre el río, el nacimiento de Puente Genil. Fue una nueva realidad, ya que Miragenil pertenecía por entonces a la provincia de Sevilla. También se dio lectura al documento histórico.

Tras estos actos de carácter simbólico tuvo lugar una de las varias representaciones de teatro en la calle, «Lo que la Naturaleza separa...». Es uno de los muchos que se sucederá durante estos días. Los actores representaron el momento de la unión de las dos poblaciones caracterizados con trajes. Para dar más realce a los actos conmemorativos se ha reforzado el alumbrado de otros años, de forma que se han instalado 250.000 puntos de luz y se ha iluminado el puente con un palio de lámparas led de bajo consumo y los paseos laterales del río.

Durante los próximos días se desarrollará un programa que alberga actividades que unirán gastronomía, cultura e historia a lo largo de la semana, propuesta de visitas guiadas a exposiciones y museos, representaciones teatrales, conciertos musicales y una sugestiva oferta gastronómica bajo el lema «Puente Genil. Saboreando tu historia». Once restaurantes preparan a precios módicos platos realizados con membrillo diseñados por el chef pontanés Juan Carlos Ramos. Además, permanecerán abiertos durante esta semana para visitas guiadas la Villa Romana de Fuente Álamo, el Museo de Semana Santa, el Arqueológico, la sala Fosforito y la colección etnográfica de José Díaz.

La patronal celebra su quinta gala



07 Diciembre, 2016 - 02:36h

La Cooperativa La Purísima ha acogido la quinta edición de la gala bianual organizada la Asociación de Empresarios de Puente Genil (Asojem). Durante el acto, al que asistieron cerca de 200 personas, también se entregaron diferentes premios a empresarios pontaneses. Así, se distinguió en la categoría de Innovación a Vemasur; en la de Industria, a Anzur de Molduras; en la de Servicios y Formación, a Academia Zeus, y en la categoría de

trayectoria empresarial, a Alfonso González Escobar, por su trabajo en la empresa Paviges. Asimismo, hubo una distinción especial para la periodista Virginia Requena. El evento estuvo presidido por el alcalde, Esteban Morales, y por el presidente de Asojem, Alfonso Ariza, y contó con la presencia de la vicepresidenta segunda de la Diputación, Ana Carrillo. / j. m. cabezas

Vencer, más allá de competir

El Ximénez visita a un rival directo por la permanencia como el Cuenca con la novedad en la lista de Chispi

C. López Córdoba, 07 Diciembre, 2016 - 02:36h

Compitó ante el Barcelona, pero perdió. Igual pasó en la visita a rivales directos como el Huesca y el Villa de Aranda, los dos partidos en los que más cerca estuvo de volver a domicilio desde la victoria inaugural del campeonato en Valladolid. Es por eso que al Ángel Ximénez-Avia le llega el momento de dejar de lado la imagen y ganar -o al menos no perder- en la pista del Ciudad Encantada de Cuenca (El Sargal, 20:30) para no ver comprometido su futuro en la Liga Asobal. Por ahora, los nervios pueden seguir apartados, ya que la renta con el Cangas y el Benidorm, que hoy son los dos que viven en la zona de descenso, es de 4 puntos.

Pero la consigna en el seno de la escuadra pontanesa es no apurar los plazos y, a ser posible y con la inercia del buen partido brindado ante el todopoderoso Barcelona, dar un nuevo zarpazo a domicilio. No será fácil ni mucho menos, ya que Cuenca es una pista que se le resiste al Ximénez: tres visitas y tres derrotas, la última por 30-26 la temporada pasada.

Porque entre otras cosas, el Ciudad Encantada sabe jugar este tipo de partidos, algo que aún se le echa en falta al equipo de Puente Genil. Sin ir más lejos, el conjunto conquense ha sumado los 12 puntos que adornan su casillero en los duelos directos, cinco de ellos ante el calor de su público. En El Sargal han caído ya el

Benidorm, el Bidasoa, el Sinfín, el Cangas y el Huesca, y sólo el Guadalajara, otro que anda metido en la lucha por la permanencia, salió victorioso. Ese tropiezo lo compensaron los manchegos ganando en Puerto Sagunto, por lo que el balance ante los iguales no puede ser más positivo.

Pero el Ángel Ximénez-Avia podrá contar en Cuenca con un elemento hasta ahora apagado y que está dispuesto a volver con fuerza: Chispi. El lateral ya tiene en su poder el certificado de la Seguridad Social que le insta a reincorporarse, por lo que unido al alta médica que ya recibió la pasada semana, ayer entró en la convocatoria, algo que no ocurría desde hacía 418 días. Sin duda, la mejor noticia para Quino Soler, que mantiene la baja por lesión de Mario Porras. El técnico considera que su equipo debe plantear un partido "equilibrado", porque "no sería bueno jugarlo a tirones", ya que "eso sería como echar una moneda al aire". Y el Ximénez no está para eso.

EL PAIS.com | www.elpais.es

Luces para encender las ciudades

Iluminaciones Ximénez decora en fiestas las calles de grandes capitales



Antonio Jesús Mora Caballero Sevilla 4
DIC 2016 - 00:59 CET

Corría la década de los cuarenta cuando el empresario Francisco Jiménez decidió iluminar por Navidad su calle en la localidad cordobesa de Puente Genil, la segunda en tener luz eléctrica en España. La iniciativa causó tal expectación que, al año siguiente, sus vecinos le pidieron que adornara el

municipio. Y, después, toda la comarca. Hoy, tras más de 70 años, el grupo Iluminaciones Ximénez (a través de su empresa Ilmex) pone luz y color a estas fiestas en el 90% de las capitales españolas y en decenas de ciudades de todo el mundo como Nueva York, Tokio o Ginebra. "Trabajamos en un sector en el que está todo por hacer y eso es muy ilusionante. No le vemos fin", dice el director general del grupo, Mariano Jiménez. Con más de 500 empleados, esta compañía familiar factura 32 millones de euros anualmente.

En los últimos 15 años, según apunta Jiménez, la iluminación decorativa ha experimentado uno de sus principales avances: la implantación de la tecnología led (diodos emisores de luz). "Ha revolucionado el sector por dos motivos. Primero, por el ahorro energético. Las bombillas incandescentes gastaban muchísimo y eran un verdadero problema, pero los led han reducido al 10% el consumo y, además, sin emitir prácticamente calor. Hoy, uno de esos árboles de Navidad de 15 o 20 metros que hay en muchas ciudades consume menos que un secador de pelo, se han roto todos los discursos de derroche. En segundo lugar, al ser microchips, nos permite diseñar infinidad de formatos e ir más allá de los típicos motivos para estas fiestas", explica el responsable antes de señalar que ya no basta con que estas instalaciones iluminen, ahora también tienen que decorar. "Por el día también tienen que ser vistosas", añade.

Cambio constante

Las exportaciones suponen el 20% del negocio de la empresa y su objetivo es llegar a una cuota del 50%

Y para lograr este objetivo, la clave está en no dejar de innovar. “Hace años, se pusieron de moda las figuras hechas con mimbre blanco y microbombillas incandescentes, fue una verdadera revolución, todos los alcaldes las querían, tuvimos que renovar completamente nuestro portafolio. Luego, tal como subieron, cayeron y se sustituyeron por los tapices”, rememora Jiménez, quien apunta que ahora se camina hacia materiales acrílicos como el metacrilato o las inserciones de madera o espejo. “Nuestro departamento de diseño no para de experimentar con nuevos materiales, de probar nuevas formas... Este es un mercado que necesita novedades constantemente, si no se aburre. O quizá somos nosotros los culpables por no dejar de crear”, asegura el responsable. “Ahora, hemos lanzado una colección de grabados con láser que retroiluminamos desde fuera para proyectar la imagen y que quede flotando en el espacio”, explica Jiménez antes de reconocer que ya ultiman el catálogo para el próximo año.

Presente desde hace décadas en las principales ciudades españolas, Ilmex se abrió al mundo hace menos de una década. “Ha sido y está siendo una carrera de fondo un poco dura”, asegura. Una carrera que ya da sus frutos. Las exportaciones suponen el 20% de la facturación y el objetivo es alcanzar el 50% en un par de años. Esta meta se afianza con acuerdos como el cerrado este año con una multinacional americana para iluminar durante estas fechas sus 10 sedes más importantes en todo el mundo, una de ellas en la Quinta Avenida de Nueva York. “Vemos muchas oportunidades en el extranjero. Hay que tener en cuenta que hay países que tienen más costumbre que España de iluminar sus ciudades para cualquier fiesta, para eventos, aniversarios...”, expone Jiménez antes de enumerar que están presentes en países como Dubái, Colombia, Taipéi o Senegal y de recordar que, además de la Navidad, también iluminan las ferias, los carnavales, las fallas... “En la vida no te puedes parar, siempre tienes que crecer”, asegura.

Montaje de las luces antes de su colocación final.

Montaje de las luces antes de su colocación final. Paco Puentes

Fiel a esta filosofía, la compañía apostó hace cinco años por crear una división de iluminación decorativa para uso doméstico. “Hemos multiplicado por cuatro el volumen de negocio, pese a la dura competencia del mercado chino”, asegura Jiménez. Esta apuesta se hizo en plena crisis económica en la que la compañía notó “un pequeño bajón”. “En aquella época hubo muchas críticas por invertir en la iluminación navideña, pero con el paso del tiempo todo el mundo se ha dado cuenta de que esa inversión revierte en mayor medida”, afirma.

Éxito de asistencia y altura empresarial entre los premiados en la V Gala de ASOJEM

Virginia Requena 06/12/2016 | Puente Genil Noticias

La Asociación de Empresarios de Puente Genil, ASOJEM, celebró anoche en el marco de la Cooperativa La Purísima, la V Gala Empresarial con la asistencia de cerca de 200 personas, fue la convocatoria más numerosa. Asistieron al acto el alcalde, Esteban Morales, la vicepresidenta de la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo. Así como los portavoces de los grupos con representación municipal: José Antonio Gómez (PSOE), Antonio Pineda (PP) y Jesús David Sánchez (IU). La GALA podrán verla en GRUPO COMUNICA (abónate, 957601002, Cuesta del Molino s/n). Además del reencuentro empresarial se le rindió un homenaje a las siguientes firmas y personas.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

En la categoría de Innovación a Vemasur presentado por el Rafael Ruiz – Tesorero de ASOJEM .Una firma joven ubicada en Puente Genil (Córdoba) y con una experiencia profesional de 19 años en el sector metalúrgico, cuya actividad se centra en la fabricación y montaje de grúas, carrocerías y maquinarias para vehículos industriales.

En la categoría de Industria – Anzur de Molduras, presentado por Salvador Sánchez , Vocal de ASOJEM. Una empresa familiar, que cuenta con mas de 25 años de experiencia en el sector del revestimiento, unidos a los recursos destinados en los últimos años tanto en calidad y en I+D+I, nos consolidan como una firma de referencia en dicho sector, con reconocimientos dentro y fuera del mercado nacional. Por Servicios y Formación, recibió el premio la Academia Zeus, presentado por Jorge Ortiz, vicepresidente de ASOJEM

Paco Barrios, conocido por todos como “Nene” , es profesor de matemáticas, física y química. Inicia su actividad en el año 84, dando clase a más de 30 cursos completos, y muchos de los alumnos que hoy tiene, son hijos de alumnos que han pasado por la Academia Zeus. Inicialmente la Academia Zeus estaba ubicada en la calle Aguilar, en el año 91 nos trasladamos a la Veracruz, y desde el año 97 se encuentra en la calle Amargura.

Por su Trayectoria Empresarial , recibió la distinción, Alfonso Gonzalez Escobar de PAVIGESA, presentado por Adolfo Millán Martín– Vocal de ASOJEM y su hijo, Adolfo Millán Montes.

Los grandes avances en la elaboración del hormigón y nuestra continua inversión en I+D hacen dePavigesa la empresa de referencia, líder en el ranking nacional de calidad Pavigesa actualmente, cuenta con dos plantas industriales de alta tecnología que ocupan una superficie de más de 120.000 m2. Ello les permite ofrecer al mercado de la construcción más de 1000 referencias, englobadas en pavimentos de terrazo y prefabricados de hormigón ligero.

Y la Distinción Especial , recaló en la periodista, Virginia Requena Cid , quien fue presentada por Alfonso Ariza – Presidente de ASOJEM.

Licenciada en Periodismo, Virginia Requena “ha desarrollado buena parte de su carrera profesional en Puente Genil, como corresponsal del diario ABC y redactora del Grupo Comunica, donde dirige el popular programa La Mananta Paso a Paso, lo que la convierte en una gran conocedora de la Semana de Pasión pontanensa”- dijo Alfonso Ariza, presidente de la patronal. Directora de los informativos locales en Puente Genil Televisión, Virginia Requena es también responsable del periódico digital puentegenilnoticias.com y directora de los periódicos impresos VIVA Campiña Sur y VIVA Sierra Sur. Requena , máster en Protocolo y Relaciones Institucionales, “durante ocho años fue la responsable de Comunicación y Protocolo en Expogenil”. Y ha colaborado en distintos medios de comunicación como Rueda Rato, Antena 3 Radio, Procono Televisión, Canal Sur y La Calle de Córdoba. Fue la primera mujer en pregonar la Cuaresma de Puente Genil y distinguida en 2015 por su trayectoria profesional en pro de la Igualdad, tanto por el Ayuntamiento de Puente Genil como por la Mancomunidad de Municipios Campiña Sur.

El presidente de ASOJEM , Alfonso Ariza , apuntó que “Puente Genil está construyendo un tejido empresarial más sólido y cada vez más grande”. Añadiendo que en relación a la provincia “estamos muy por encima a nivel asociativo”, contrastado con los datos de municipios mayores de 20.000 habitantes y en relación a la media de habitantes. Todas las declaraciones de las autoridades en GRUPO COMUNICA (miércoles, 7 de diciembre, 20:30 horas).

Con un abrazo y teatro de calle simbolizan el nacimiento de Puente Genil

Virginia Requena 06/12/2016 | Puente Genil Noticias

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales y los presidentes de las AA.VV. del Casco Histórico, Enrique Gómez y Los Tejares de Miragenil, José Gutiérrez han simbolizado ante el monumento de la Unión, en el puente sobre el río, el nacimiento de Puente Genil. Fruto de la unión en 1834, un 10 de diciembre, del antiguo Pontón de Don Gonzalo (Córdoba) y Miragenil (Sevilla). Se ha dado lectura al documento histórico y el regidor local le ha hecho entrega de una réplica, en miniatura, del edificio de La Alianza (siglo XIX).

Tras el acto oficial, "Abrazo", ha tenido lugar una de las varias representaciones de Teatro en la calle, "Lo que la Naturaleza separa...", que se sucederán durante estos días. Los actores, de una manera alegre y oportuna han hecho historia y contextualizado el momento de la Unión de las dos poblaciones, caracterizados con trajes de época. Las proclamas realizadas por los dos presidentes, el discurso del alcalde y otros datos y pormenores en GRUPO COMUNICA (miércoles, 20:30 horas). Abónate, Canales en EXCLUSIVA (957601002-Cuesta del Molino s/n).

Esta tarde y hasta el 11 de diciembre continúan las actividades que conmemoran esta efeméride, "Puente Genil. Saboreando tu historia". Hoy, martes, 6 de diciembre a las 19 horas, tendrá lugar la inauguración del Encendido de la Iluminación Artística de Navidad en el Paseo del Romeral, Avenida Susana Benítez y Avenida Manuel Reina. Y a las 21 horas, el Concierto ZIRyAb. Paseo de la Plaza Nacional.

Una esfera de 14 metros ilumina el Romeral y 1,5 millones puntos de luz el resto del municipio

Virginia Requena 06/12/2016 | Puente Genil Noticias

El presidente del holding de Ximénez, Francisco Jiménez, ha informado que hoy se ha dado luz a la Navidad pontana con 1,5 millones de puntos. Y ha apuntado- que "el principal atractivo es la esfera de 14 por 14 metros", situada en el Romeral. De manera que han cambiado el pino, por la esfera con 150.000 puntos. Si bien, ha explicado que "nos ha quedado como sorpresa", la instalación de música, "como en Málaga", porque desde Jiménez "queríamos que en nuestro pueblo hubiera una pequeña muestra", una instalación que quedará terminada o para el lunes o martes próximos. El responsable de la empresa instaladora, ha dicho que se ha colocado material de metacrilato con luz y color en la Matallana.

A las siete de la tarde el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, tras contar diez coro con los vecinos inauguraba el encendido del alumbrado navideño. PODRAN VERLO, ESCUCHAR A LOS PROTAGONISTAS

Y A LOS VECINOS QUE NOS VISITAN en Grupo Comunica (abónate, Canales en exclusiva 957601002-Cuesta del Molino s/n).

Al momento de la inauguración, además de miles de ciudadanos de Puente Genil y visitantes de toda la provincia y limítrofes, han estado presentes el presidente de Comercio Puente Genil, José Florencio Bedmar y el presidente de Asojem, Alfonso Ariza.

El reclamo “fundamental es el alumbrado, que nos ha situado en unas de las 15 ciudades de España que hay que visitar en estas navidades”. Y sobre todo “nos ha sorprendido a todos la cantidad de gente congregada y lo que pretendíamos es que esto fuera una fecha de convocatoria”.

El proceso participativo de Puente Genil como ejemplo de buena práctica en la provincia

Virginia Requena 07/12/2016 | Puente Genil Noticias

La pasada semana se presentaba en la Diputación de Córdoba el proceso participativo en Puente Genil, como ejemplo de buena práctica participativa, en el transcurso de las jornadas “La Participación Ciudadana en la provincia de Córdoba”, encuentro al que asistió el concejal de Juventud y Participación Ciudadana, Jesús López, quien presidió la mesa donde se dieron a conocer las experiencias resultantes de los proyectos Ágora Infantil, Grupo de Corresponsales Juveniles y Mesa Local de la Juventud.

Junto al concejal, intervinieron en la exposición de las experiencias dos jóvenes del grupo de corresponsales juveniles, Carmen García y Natalia Cuenca, junto a Estefanía Hernández, de la Mesa Local de la Juventud, protagonistas directas de un proceso participativo que comienza a edad temprana, con niños de 5º de Primaria, en el proyecto Ágora Infantil, enlazando con el grupo de corresponsales juveniles desde los 14 años, y continuando en la Mesa Local de la Juventud hasta los 35 años. TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA (hoy, 20:30 horas).

Gracias a este innovador proceso de diálogo estructurado niños, jóvenes, técnicos y representantes políticos consensuan las soluciones de los problemas predominantes de la localidad, alcanzando el objetivo estratégico de una ciudadanía plenamente formada en el ámbito de la participación.

Por otra parte, la delegación de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Puente Genil presentó el Proyecto Ágora Infantil a la convocatoria de subvenciones de Participación de la Diputación de Córdoba, plan que ha sido subvencionado y elegido como buena práctica y ejemplo de participación para otros municipios de la provincia de Córdoba.

Puente Genil da la bienvenida a la Navidad con el nuevo alumbrado



Noticias | 06/12/2016 - 19:22 | Pablo Mansilla |

Puente Genil vuelve a llamar la atención de sus vecinos y de miles de visitantes gracias a la iluminación navideña. Y lo hace antes que en años anteriores. Concretamente en el día de la Constitución y en pleno puente de la Inmaculada para seguir haciendo del municipio uno de los referentes por excelencia de la iluminación artística nacional e internacional y apoyar así al sector del comercio y la hostelería local. Hasta el

6 de enero, más de un millón y medio de puntos de luz engalantarán y decorarán las calles de la ciudad con motivo de las fiestas de Navidad gracias al alumbrado de última generación que han instalado los operarios de la empresa local Iluminaciones Ximénez, que tiene como protagonista principal la apuesta por los tonos dorados y las microlámparas.

Miembros de la corporación municipal, responsables de la empresa de iluminación, y millares de personas han abarrotado desde minutos antes de las siete de la tarde el centro de Puente Genil para la inauguración del alumbrado. En esta edición, la novedad más significativa se encuentra en el Paseo del Romeral. Una esfera transitable por su interior que sustituye al tradicional pino artificial. Los curiosos podrán pasear por debajo de una infraestructura con más de 150000 puntos de luz, tres toneladas de peso y de 14 metros de diámetro.

Otras zonas de Puente Genil que se han decorado con motivo de las fiestas navideñas por parte de los operarios de Iluminaciones Ximénez han sido, entre otras, la plaza de San José, el casco histórico, y Miragenil, con más de 200 arcos de luz. Además, la calle Aguilar cuenta con guiraldas rojas y majestuosas lámparas que dotan de un decorado diferente la vía con respecto a Susana Benítez, Manuel Reina, o Romeral. Asimismo, la principal arteria comercial de la localidad, la Matallana, estrena decoración navideña por medio de la disposición de una galería de joyas contemporáneas junto a bandas de espejo y guiraldas realizadas con las últimas tecnologías. Por su parte, las aldeas de Puente Genil han sido iluminadas con más de 80000 puntos de luz de tecnología LED distribuidos en 32 arcos.

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha invitado a los ciudadanos a disfrutar del municipio en estas fechas y ha agradecido a Iluminaciones Ximénez el esfuerzo de adelantar la inauguración del alumbrado y la innovación en el diseño. Además, ha destacado que "el municipio se ha situado entre las 15 ciudades más importantes de España para visitar en la época navideña", y en este sentido ha manifestado que se incrementarán las tareas pertinentes para que la ciudad presente el mejor aspecto en los próximos días. Por su parte, el presidente de Comercio Puente Genil, José Bedmar, ha mostrado su satisfacción por el incentivo que supone para el sector servicios de la localidad el alumbrado navideño. "Estamos encantados con que se puedan realizar este tipo de eventos", dijo. Asimismo, ha destacado el impacto que puede llegar a tener el adelanto de la inauguración del encendido de la iluminación navideña en una semana con respecto a los últimos años.

En el lado empresarial, el presidente de ASOJEM, Alfonso Ariza, ha resaltado que Puente Genil es un referente nacional e internacional en la iluminación artística. "Cada año va a más y cada año hay más afluencia de personas, y eso es algo que tenemos que aprovechar", subrayó. Por su parte, Francisco Jiménez, de Iluminaciones Ximénez, ha señalado la proyección de la empresa pontana en el mundo, algo que les permite este año estar presentes en ciudades tan importantes como Ginebra (Suiza), Oslo (Noruega), Munich (Alemania), en la Quinta Avenida de Nueva York, o en Tokio (Japón). En esta ocasión, además, el pino artificial más grande de Europa se encuentra en Granada, muy próximo a un nuevo parque comercial.



www.ondaceropuentegenil.es

Comienzan los actos del programa 'Puente Genil, saboreando tu historia'



Noticias | 05/12/2016 - 20:00 | Pablo Mansilla |

El proyecto "Puente Genil, saboreando tu historia", que conmemora el 182 aniversario de la unión de El Pontón de Don Gonzalo y Miragenil, ha dado su primer paso con el encendido de un alumbrado especial en la barriada y con la apertura al público de la planta baja del edificio de La Alianza. El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales; la vicepresidenta segunda de la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo; y Francisco Jiménez, de Iluminaciones Ximénez; así como distintos miembros de la corporación

municipal, han asistido al acto de inauguración.

El regidor ha recalcado la promoción del símbolo del pueblo con el puente y ha trasladado un mensaje de unión a través de la cultura, la gastronomía y el patrimonio. Asimismo, subraya que "la apuesta por el barrio de Miragenil y nuestra mirada al río es necesaria porque Puente Genil también tiene que crecer también en esta dirección".

Por su parte, Ana Carrillo ha destacado el apoyo de la institución provincial y del Consorcio Provincial del Desarrollo Económico de Córdoba a Puente Genil, "que cuenta con productos estrella y con un atractivo turístico muy importante como el del alumbrado navideño que el municipio tiene que llevar por bandera junto con su patrimonio artístico".

En cuanto a la iluminación del barrio, Francisco Jiménez destacó "el refuerzo de los puntos de luz de la zona en un 50%", sobresaliendo "un palio que servirá de mucho para el buen desarrollo de la Cabalgata de Reyes 2017". Unos 250.000 puntos de luz, un tercio de los de toda la ciudad en la época navideña, iluminarán durante las próximas semanas el barrio de Miragenil y el casco histórico.

A por el Ciudad Encantada y con Chispi

El Ángel Ximénez-Avia intentará sumar por primera vez en Cuenca en un partido de emociones fuertes por la vuelta del sevillano y el hermanamiento de sus aficiones



David Jurado 06/12/16 14:47

Llegó el día. Porque Chispi podrá sumar mañana en Cuenca sus primeros minutos tras más de un año lesionado. Ayer recibía el sevillano el certificado de la Seguridad Social en la que curiosamente le instaba a incorporarse a su puesto de trabajo al día siguiente, y así lo hizo con la total plenitud legal al entrenamiento que hoy realizó el Ángel Ximénez Avia en la previa a su visita mañana (20.30 horas) a la pista del Liberbank Ciudad Encantada, donde su objetivo será puntuar por primera vez en la que será su cuarta comparecencia en la pista conquense, para de esa forma

poder alejarse de la zona de descenso.

En sus tres anteriores visitas a Cuenca en la Liga Loterías Asobal el equipo de Puente Genil siempre perdió, con la derrota por 30-26 de la pasada campaña como la de menor diferencia, de ahí que su reto sea al menos puntuar para añadir una nueva cancha en la que logra sumar como visitante.

Con todo Quino Soler advirtió que el conquense es un equipo "muy difícil de ganar en su casa porque aprietan más y su público achucha mucho", de manera que su equipo debe plantear un partido "equilibrado", porque "no sería bueno jugarlo a tirones", ya que "eso sería como echar una moneda al aire". El preparador malagueño apuntó de su rival que "más allá de nombres propios de sus jugadores destacaría su rendimiento como conjunto", ya que en su plantel "todo el mundo suma con un trabajo muy intenso por su colectivo", para así "mantener una línea regular y llevar los partidos a muchos goles".

El Ángel Ximénez encajó en las dos últimas jornadas ante Guadalajara y FC Barcelona Lassa 35 tantos, aunque Soler precisó que esa cifra "nada tiene que ver de un partido a otro, tanto por la forma en que llegaron como por el rival que hubo delante", aunque apuntó que "defender bien siempre es más difícil que atacar porque exige mucha concentración y saber a quién se tiene delante".

Soler añadió que "la motivación no es la misma cuando se juega ante Barcelona que frente al Guadalajara", un conjunto éste último que puede ser más parecido al equipo de Cuenca, aunque "su mayor similitud es que ronda la misma zona" de la clasificación, de ahí "la importancia de este partido porque se trata de un rival directo", concluyó el técnico que ya sólo tendrá la baja por lesión de Mario Porrás, tras recibir la buena nueva del alta de Chispi.

El Sargal espera al Ángel Ximénez AVIA... y a Chispi

El sevillano vuelve a la convocatoria en una semana trascendental para cerrar la primera vuelta

6 de diciembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El calendario ha querido que el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil afronte dos de las citas más importantes de la temporada al final de la primera vuelta. Los de Quino Soler, después de dar una buena imagen ante el Barcelona, viajan a tierras manchegas de nuevo para enfrentarse al Ciudad Encantada de Cuenca con el objetivo evidente de sumar para alejarse de la zona de descenso. Actualmente, los pontanenses están cuatro puntos por encima de Cangas y Benidorm, pero no quieren que se repita la desastrosa versión que el equipo mostró ante el Guadalajara hace dos semanas.

El conjunto de Puente Genil presenta una importante novedad en la convocatoria. Y es que más de un año después, Chispi regresa al equipo tras recibir el alta de la Seguridad Social, lo que le permitirá volver a las pistas si el técnico lo cree conveniente. El deseo del sevillano de sentirse jugador de nuevo tras meses en la sombra recuperándose de su doble rotura del ligamento cruzado anterior de la rodilla derecha es uno de los aspectos que más expectación crean en la afición. Volverá de manera paulatina y su aportación al equipo irá de menos a más con el paso de las semanas y, sobre todo, con la pretemporada del mes de enero. La única baja de Quino Soler es la de Mario Porras, que sigue recuperándose de su lesión en la espalda.

Por su parte, el Ciudad Encantada de Cuenca defiende una cifra de puntos destacable tras ganar en la pasada jornada al Puerto Sagunto en tierras valencianas. Los de Lidio Jiménez, con un equipo similar al de la pasada temporada, recibirá a los de Puente Genil en un Sargal que no se le suele dar bien al Ángel Ximénez AVIA pero en el que entienden que sumar puntos debe ser un objetivo para recibir con más moral si cabe al Benidorm el próximo sábado.